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あげな中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月２５日（木） 午後１４時００分～ 

場所 みどり町３、４公民館 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪体育施設、庁舎、福祉施設について≫ 

・総合グラウンド、体育館、本庁舎、うるみんは評判もよく、利用されている。 

≪学校施設について≫ 

・小、中学校も良いと思う。 

≪自治公民館について≫ 

・自治公民館は利用されている。 

・公民館は、交流のために県外から来た方々の宿泊場所としても利用されている。 

≪公園について≫ 

・栄野比公園、昆布公園、ビーバー公園、西原公園は利用されている。 

・安慶名第一公園は老人のグランドゴルフで利用されている。 

 

●良くないところ 

≪地域交流センターについて≫ 

・地域交流センターは利用されていない。 

≪商工・観光施設について≫ 

・石川ドームは雨天時でも使えるが、安慶名闘牛場は使えない。 

・じんぶん館は敷居が高いというイメージもあり、公共施設という周知ができていない。 

≪ゴミ処理場について≫ 

・リサイクルプラザでは、昔リサイクル販売を実施していたが、最近は実施していない

と思われるためもったいない。 
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今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪公園について≫ 

・エンジェル公園について、子どもが転んでも大丈夫なように石畳を芝生にする。木を

低くして見通しがよくなるようにしてほしい。 

・安慶名中央公園は、遊べるような公園ではなく、子どもをあまり行かせたくないよう

な公園であるため、環境整備が必要である。（パトロール重要地域） 

・安慶名中央公園の環境整備を整えれば、ウォーキングコースとしては良い場所だと思

う。 

・安慶名第一公園のトイレは、デザインに凝りすぎて目の届かない場所になっており、

中高生のたまり場となってしまっていることから、シンプルなものにするべきである。 

・公園を災害時にも使えるように、電気の供給ができるように整備してはどうか。（祭り

などにも使いたい。） 

・天願には公園がないため、公園整備が必要である。今は旧天願小跡地で老人はグラン

ドゴルフをしている。 

≪うるみん３階の跡利用について≫ 

・自治会長専用の事務所兼会議室などのスペースがうるみんの３階にあればよい。 

≪商工・観光施設について≫ 

・安慶名闘牛場は、獅子舞ゆかりの地としてのイベントの実施など、活用方法を考える

べきである。 

 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪商工・観光施設について≫ 

・石川ドームは雨天時でもイベントができてよい。 

●良くないところ 

≪商工・観光施設について≫ 

・東照間商業施設のロケーションは良いが、あまり利用されていない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪商工・観光施設について≫ 

・商工・観光施設が多いが、それよりも社会教育のニーズが多いと思う。市民が使える

施設にお金をかけるべきである。 

≪資料館について≫ 

・資料館は市として１つにまとめるべきである。 

・資料館を統廃合し、その跡利用には団地として利用することが良いと思う。 

≪学校の跡利用について≫ 

・伊計の小中学校跡地を更に県外にアピールし、利用していただくことが良い。 

≪庁舎の跡利用について≫ 

・沖縄の学力アップにつなげるために、子どもが学習できる場所をつくる。 

・与那城庁舎は宿泊施設、ヨットハーバーなどにしてリゾート化する。 

・与那城庁舎に平敷屋エイサーなど伝統芸能を披露できるスペースをつくるのも良い。 
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・石川庁舎はアクセスが良いため企業向けだと思う。 

・大学院大学と提携して石川庁舎を研究所にする。 

・公共団地が不足していると思われるため、庁舎跡を団地として活用することが良いと

思う。 

・コンドミニアムやマンスリー住宅の整備も良いと思う。 

・与那城、勝連庁舎は観光関連施設にした方が良い。 

・老人会、婦人会などの事務所を庁舎跡につくり、活動の拠点となれば、市と連携もし

やすいと思う。 

≪その他≫ 

・公共施設を観光と結びつけ、冬場は寒い地域の方々が利用できる場にするなどで活用

することも考えられる。 

 

【その他】 

・あげな小学校の街路樹の根が伸びて道路舗装が盛り上がってきている。 

・統合した場合、交通機関をしっかりするべきである。 

 


